

Mazarrón/Campo de Cartagena

Recogidos por los jóvenes de la Cruz Roja de Pinatar

MAS DE 3.000 KILOS DE ROPAS PARA LOS NECESITADOS DE LIBANO

La asamblea local de la Cruz Roja ha respondido de forma masiva a la llamada de la asamblea nacional pidiendo ayudas para los necesitados de Libano. La asamblea pinatarense y concretamente la Cruz Roja juvenil, ha enviado al citado lugar más de tres mil kilos de ropa en una expedición de unos 73 paquetes; la operación ayuda fue rápida y las llamadas de esta humanitaria institución no cayeron en vacío ya que se ha respondido a ella tal y como era de esperar. Es posible

que en los pueblos de la provincia hayan sido los jóvenes pinatarenses los que mejor campaña hayan efectuado según las noticias que tenemos. El presidente local, Joaquín Mellado Pérez felicitó a los jóvenes de la Cruz Roja por su gran comportamiento en esta campaña en pro de los necesitados del Libano.

MANANA RECITAL DE JOSE MIGUEL MORENO

Mañana jueves en el Aula de

Inaugurados dos centros de tercera edad, en Puerto de Mazarrón

Se han inaugurado en Puerto de Mazarrón los dos primeros centros convivenciales de tercera edad, uno en el Rihuete y otro en los Jardines de Carlos Muñoz. Cada uno de estos centros dispone de canales con música de recuerdo, de épocas pasadas, y están decorados con arreglo a la edad de las personas que van a ser usuarias, con colecciones de estampas, fotografías, etc., de gran antigüedad. Junto a uno de estos centros funcionan ya modernas instalaciones zoológicas con gran número de animales en especial monos, gorilas, chimpancés y volátiles. Todas las instalaciones, centros convivenciales incluidos, son públicas y completamente gratuitas.

LAS TRES PALMERAS, CONVERTIDAS EN JARDIN

También han quedado ultimadas las obras de defensa de la zona conocida como Las Tres Palmeras, con la construcción de un muro de contención para impedir que el mar destruya las raíces de las tres únicas palmeras del lugar. Es una zona pintoresca, en mitad de la playa, que ha venido siendo utilizada como mini-camping. Ahora se ha convertido en jardín, denominado «de los concejales», una vez finalizados los trabajos de jardinería, enlosado, instalación de bancos, parque infantil, mesas pétreas y diversos adornos. Las tres palmeras fueron bautizadas con los nombres de «Santa María», «Pintav» y «Niña».

A. L.

Susi Romero, reina de las fiestas de San Javier

SAN JAVIER.—(De nuestra corresponsal, PAULA BAZAN).

Ya ha sido elegida la reina de las próximas fiestas de San Javier, el título ha recaído este año en Susi Romero Sánchez; sus damas de honor son María Luisa Madrid, Consuelo Hernández, Pepita Martínez y Conchi Martínez. La elección fue por votación popular en el transcurso de una fiesta social en el casino de la localidad, a la que asistió gran cantidad de público. Con ello comienza un apretado programa de festejos a celebrar en esta edición, estando previsto para el sábado una carrera de cintas a caballo, y para el martes la coronación de la reina y sus damas.

Por otra parte se ha inaugurado el alumbrado del parque municipal que será como en años anteriores el recinto feria.

Al margen de la comisión de festejos la peña taurina está haciendo las correspondientes gestiones para la ubicación de una



Susi Romero Sánchez, reina de las fiestas.

plaza de toros en la carretera general a Alicante.

Confederación Hidrográfica del Segura 430 hectómetros cúbicos de agua hay en los embalses

El Servicio de Explotación de la Confederación Hidrográfica del Segura, nos comunica la situación de los embalses de esta cuenca en 19-11-78. Es:

LA FUENSANTA	84'70 Hm ³ .
CENAO	322'98 Hm ³ .
TALAVE	12'42 Hm ³ .
CAMARILLAS	5'90 Hm ³ .
ALFONSO XIII	3'40 Hm ³ .

SUMAS

En igual fecha del año anterior

429'40 Hm³.

414'30 Hm³.

Es insólito por la zona

DOS CAZADORES DIVISARON NUEVE JABALIES EN LA SIERRA DE CARRASCOY

Dos aficionados a la caza de Los Almagros, Jorge Pascual Conesa Mateo y José Rojo, por los parajes denominados Cañada de Alcaraz y Corral Blanco que pertenecen al Escobar de Fuentel Alamo, observaron en su recorrido nueve jabalíes, cosa muy extraña en la zona de Carrascoy.

MUNUERA

ASAMBLEA DE AA. DE VV. DEL CAMPO DE CARTAGENA

El sábado se celebró en Velladolises una reunión organizada por la Asociación de Vecinos de la localidad, a la que asistieron representantes de las de Corvera, Lobosillo, Coordinadora de pedanías de Fuente Alamo y miembros de la Federación Provincial de AA. de VV. Entre otras cosas, se trató de las modificaciones que a última hora ha realizado el ayuntamiento sobre el Plan de Ordenación Urbana; también un estudio provincial, sobre sanidad, que está llevando a cabo la Federación; estudio de la problemática de la vivienda y otros que se padecen en las pedanías del Campo de Cartagena y que están olvidadas de la Administración. Finalmente se acordó que cada Asociación tenía autonomía para informar a sus asociados sobre la Constitución.

RADIO JUVENTUD DE MURCIA NO CAMBIA...

Sigue siendo la emisora alegre, dinámica, siempre en continua superación.

De ahí su gran audiencia en toda la Región Murciana, a la que sirva con entusiasmo.



LO QUE SI CAMBIA ES SU POTENCIA (PARA AUMENTAR) Y SU FRECUENCIA (PARA MEJORAR)

MIERCOLES, DIA 22, A PARTIR
DE LAS 12 DE LA NOCHE

¡NUEVA FRECUENCIA!

1.107 KILOCICLOS

(equivalentes de 271 metros)

EKO